



Après les travaux d'intersession d'avril 2023, dont le succès retentissant était à l'image de l'importance de l'ordre du jour, de la sensibilité du sujet et de l'engagement conséquent des distingués collègues, ma délégation se réjouit une fois de plus de prendre part aux côtés des autres délégations pour discuter de cet important et passionnant sujet. Ma délégation prend note de l'abondante et dense documentation mise à disposition et note l'existence d'un consensus sur la lutte

Ma délégation suggère ainsi une meilleure prise en compte la prévention et la





